

De la part des Orthodoxes de France
membres de la paroisse de la Sainte Trinité
et des saints Nouveaux Martyrs de Russie
ainsi que de différentes régions de France
ayant pris part au pèlerinage sur la Terre Russe
du 1er au 15 Août 2016.

Très respectés dans le Seigneur
père Serge et père Kirill ,

Voici que s'achève notre pèlerinage en Russie
au cours duquel nous avons été comblés de grâces
au contact des villes saintes et antiques que nous avons
visitées . Nous sommes entrés dans ces églises chargées
d'histoire et de prières , nous avons vénérée les
monastères et nous sommes prosternés devant les
reliques des saints qui ont sanctifiés la Terre Russe .
Nous avons eu également la grande joie de partager nos
moments bénis avec quelques familles de l'école
et la paroisse de Sviatovo , familles qui nous sont
déjà proches grâce aux échanges que nous avons
depuis (plusieurs) années entre Moscou et notre paroisse de la
St Trinité et des saints Nouveaux Martyrs de la Terre Russe
aux portes de Paris .

De ce fait , c'est avec une immense tristesse
que nous offirrons votre désaffection de la paroisse
de la Sainte et Vénérable Trinité de Sviatovo , et notre
affliction serait encore plus vive si , père Kirill ,
nous apprenions votre retrait de la fonction de Directeur

de l'école orthodoxe qui y est née.

L'œuvre pédagogique et spirituelle de Sviatlova prendrait fin et notre paroisse orthodoxe de France serait privée de ce bénéfique échange qui réjouit et enrichit nos deux écoles.

Nous prions Dieu que cela n'arrive pas
et vous assurons de nos ferventes prières

Demandant votre Bénédiction,

Vos dévoués et toujours reconnaissants

Protodiacre Alexandre Kedroff.

Philippe Saint-Soliau

Joger Manteufel

Elsa d'Again Agnès

Laurent Marente Ly

Natalia Kotava Hélène

Moscou, ce 16 août 2016.